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第 7 回 中央区自治協議会 会議概要 
開催日時 令和 4 年 11 月 25 日（金曜）午後 3 時から午後 5 時 00 分まで 

会  場 中央区役所 5 階 対策室 

出 席 者 委 員 
日野浦委員、玉木委員、髙橋(誠)委員、川端委員、髙田委員、高橋（廣）委
員、山田委員、遠藤委員、⻘山委員、樋口委員、中野委員、若槻委員、 

大竹委員、⻫藤委員、吉岡委員、三國委員、影山委員、飯田委員、 
田中(雅)委員、宮本委員、佐藤委員、阿部委員、高橋(直)委員、小川委員、
田邊委員、知野委員、⻄潟委員、梶委員、高橋(勝)委員、松川委員、 

桐生委員、北川委員、若木委員 
出席 33 名 
欠席 5 名 
(小沢委員、池委員、松山委員、田中(鈴)委員、清野委員) 
 

事務局・説明者  
[新潟市] 2023 年 G7 サミット推進課⻑ 

 [新潟市教育委員会]中央図書館⻑補佐 
[中央区役所] 区⻑、副区⻑、窓口サービス課⻑、健康福祉課⻑、保護課⻑、 

建設課⻑補佐、東出張所⻑、南出張所⻑、地域課⻑、地域課⻑補佐 
議 事 １ 開会 

 
○ 会議の成立について 

委員 38 名中 33 名出席のため、規定により会議は成立 
 
 
２ 議事（議⻑＝佐藤会⻑） 
 
（１）中央区 区ビジョンまちづくり計画（最終校）案について（意見聴取） 

（資料 議 1） 
 

○ 地域課⻑より、「中央区 区ビジョンまちづくり計画（最終校）」につ
いて説明があり、この案に対する自治協議会としての意見をもらいた
いという依頼がありました。 

 
 田中（雅）委員より、「賑わい」と「にぎわう」の使い分けについ

て意見がありました。 
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 髙田委員より、新潟駅の高架化に伴う駅周辺の変化について記載
してほしいという意見がありました。 

 佐藤会⻑より、意見を踏まえ市⻑へ答申すること、回答について
は会⻑に⼀任いただきたいことの説明がありました。 

 
 

３ 報告 
−−−自治協議会委員活動報告−−− 
（１）中央区自治協議会委員推薦会議（資料 報 1） 
 

① 委員の辞任及び交代委員の就任について 
 

○ 髙田座⻑より、上山校区コミュニティ協議会の梅川委員の辞任を受
け、同コミ協から推薦のあった高橋廣光氏が、10 月 24 日付で新たな
委員として就任することについて報告がありました。高橋（廣）委員
より就任のあいさつがありました。 
 

② 中央区自治協議会 第９期委員改選について 
 

○ 髙田委員より第９期の委員改選について今後のスケジュールや委員構
成の方向性について報告がありました。    
 

（２）部会からの報告について（資料 報 2-1 2-2 2-3 2-4 2-5） 
 

○ 「第１部会」中野部会⻑、「第２部会」高橋（直）部会⻑、「第３部
会」川端部会⻑、「第４部会」髙橋（誠）部会⻑、「中央区自治協議会
だより編集部会だより」田中（雅）部会⻑より、各部会の開催概要及
び検討内容について報告がありました。 
 
  松川委員より、第２部会の報告に関し、「令和５年度特色ある区

づくり予算」の「赤ちゃん誕生お祝い会」について、対象とな
る赤ちゃんの両親への周知は、医療機関と連携すると良いので
はないかという意見がありました。健康福祉課⻑より、医療機
関への案内を検討したいと回答がありました。 

 
−−−各所管課からの説明（報告）−−− 

（３）G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁会議開催について 
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○ 2023 年 G7 サミット推進課⻑より、5 月 11 日から 13 日に開催され

る「G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁会議」について説明がありまし
た。 
 

 
４ その他 
  
（１）「INFINITY BLUE」について 
 

○ 地域課⻑より、11 月 25 日から開催される「INFINITY BLUE」につ
いてお知らせがありました。 

 
（２）委員からのお知らせ 
 

○ 樋口委員より、光のページェントの実施に向けたクラウドファンディ
ングに協力をしてほしいというお知らせがありました。 
 

 
5 会⻑からの議事提案に基づく討議 
  

○ 佐藤会⻑より、12 月 1 日に開催される自治協議会会⻑会議に向け、
「自治協議会の役割と今後の改善案」について、意見交換をしたい
という提案がありました。 

 
 知野委員より、委員は団体から推薦されてきているので、団

体の意見をくみ上げてくるという意識がもっと必要なのでは
ないかという意見がありました。 

 三國委員より、部会活動を１期ごとに完結させるのではな
く、継続させることでより有効的な活動ができるのではない
かという意見がありました。 

 若木委員より、自治協議会は、区⺠が不満に思っていること
を討議する場になるとより良いのではないかという意見があ
りました。 

 樋口委員より、身近な課題を話し合える委員提案に基づく討
議を充実させられると良いと思うという意見がありました。 

 田中（雅）委員より、活動をより良いものにするには、自治
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協議会の役目を⼀度整理する必要があるという意見がありま
した。 

 ⻄潟委員より、部会のテーマやあり方について見直す必要が
あるのではないかという意見がありました。 
 

 
6 閉会 

 
県議・市議 5 名 
傍 聴 者  2 名 
報 道 機 関  1 社 

 
 


